
-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] MEAC
Date : Fri, 15 Oct 2021 14:23:57 +0200 (CEST)

De : 
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Bonjour,
Dans le cadre de l'enquête publique concernant la réouverture de la carrière de 
l'orchère, je me permet de vous donner mon avis.
A titre personnel, j'y suis opposé.
En tant que trésorier de l'association Angesvins (une vingtaine de 
vignerons),celle ci ne souhaite pas soutenir un projet contraire à une 
agriculture respectueuse de l'environnement et d'un développement durable.
Courtoisement.


